

Downtown Boys 1986 Neckarsulm

Die Downtown

Boys 1986 Neckarsulm wurden im Jahr 1986 von ein paar Freunden als eine Freizeitfußball Mannschaft gegründet. In der Disco: "Le Freak" in Heilbronn ist damals, aus dem Downtownlied von Petula Clark, der Name Downtown Boys entstanden. Nach weit über 100 Fußballturnieren, vielen Erfolgen, unzähligen veranstalteten Partys und Ausflügen haben wir uns im Jahre 2000 als eingetragener Verein angemeldet.

Seit dem Jahr 2005 spielen wir nun unter Trainer Andreas Seethaler bei den WFV-Bezirksmeisterschaften der 30-Seniorenmannschaften, im Bezirk Unterland, in Württemberg mit. In den ersten beiden Jahren scheiterten wir noch im Halbfinale, bis dann in 2007 zum ersten Mal der Unterländer Meistertitel geholt werden konnte. Bei den anschließenden württembergischen Meisterschaften, sind die Downtown Boys dann schon bis ins Halbfinale vorgestoßen. Das Jahr 2008 wurde dann das bisher sportlich erfolgreichste. Nach gewonnener 30-Hallenbezirksmeisterschaft konnte auch erneut der Titel auf dem Großfeld eingefahren werden. Bei den anschließenden württembergischen Meisterschaften konnte dann sogar der Verbandstitel und Pokal geholt werden. Aber auch im kulturellen Bereich hat sich der Verein schon seit Jahren mit der Durchführung von Rock- und Popveranstaltungen einen Namen gemacht.